

Los precios del petróleo han caído 9,4% en el último mes

ENERGÍA. LOS FUTUROS DEL CRUDO BRENT BAJARON US\$2,17, O 2,67%, A US\$79,04 POR BARRIL AYER. MIENTRAS QUE LOS DEL WTI CEDIERON US\$1,82 O 2,39% A US\$74,29 EN LA JORNADA DE AYER

COMPORTAMIENTO DEL PETRÓLEO



Fuente: Bloomberg

Gráfico: LR-GR

LONDRES
El petróleo cayó alrededor de US\$2 por barril el viernes, arrastrado por una caída más amplia en las acciones globales por temor a una inminente recesión, luego de que los bancos centrales de Europa y Estados Unidos señalaran que continuarán luchando contra la inflación agresivamente.



Los futuros del crudo Brent bajaron US\$2,17, o 2,67% a US\$79,04 por barril. Mientras que los futuros del petróleo West Texas Intermediate cedieron US\$1,82 o 2,39%, a US\$74,29. Los precios de la materia prima han caído alrededor de 9,4% en el último mes

El miércoles, la *Reserva Federal* indicó que seguirá subiendo las tasas de interés el año que viene, incluso mientras la economía se dirige hacia una posible recesión. El jueves, el *Banco de Inglaterra* y el *Banco Central Europeo* también aumentaron el costo del crédito para luchar contra la inflación.

Los futuros del Brent todavía van camino a registrar sus mayores subidas semanales desde principios de octubre. Sin embargo, las ganancias de esta semana siguen a la peor caída semanal desde agosto para el referencial del mercado.

Los referenciales del crudo pesado se han fortalecido a medida que el cierre del oleoducto Keystone, entre Canadá y Es-



Matt Smith
Analista principal de petróleo de Kpler

“Si bien la interrupción respalda los precios de los grados de petróleo crudo más pesados, no está haciendo nada para los puntos de referencia globales más ligeros”.

tados Unidos, continúa sin un cronograma de reinicio. “Si bien la interrupción respalda los precios de los grados de petróleo crudo más pesados, no está haciendo nada para los puntos de referencia globales más ligeros”, dijo **Matt Smith**, analista principal de petróleo de *Kpler*.

Los precios del petróleo borraron brevemente algunas pérdidas después de que funcionarios dijeron que el *Departamento de Energía* de

EE.UU. recomprará tres millones de barriles de crudo nacional para la Reserva Estratégica de Petróleo, la primera compra desde la liberación récord de este año de 180 millones de barriles de las reservas.

El precio medio de la mezcla rusa de petróleo de los Urales fue de US\$57,49 por barril, dijo el *Ministerio de Finanzas* ruso, por debajo del tope occidental de US\$60.

Eso significa que los transportistas occidentales y las aseguradoras de los países que han impuesto sanciones a Rusia por el conflicto de Ucrania podrían seguir prestando servicios para cubrir los envíos de crudo ruso sin temor a ser sancionados.

La caída respecto al precio medio de US\$71,10 del mes anterior en el crudo de los Urales no se debe a que el país haya respetado el tope de precios que Moscú ha calificado de ilegal, sino a la tendencia general a la baja del valor.